
Come	  tutti	  gli	  anni	  aspettavo	  con	  trepidazione	  di	  potervi	  incontrare	  alla	  consueta	  annuale	  
assemblea	  dei	  Soci	  dell’	  ATC	  1	  per	  potervi	  illustrare	  i	  dati	  ,le	  tante	  cose	  fatte	  nella	  passata	  stagione	  
presentarvi	  i	  nostri	  bilanci	  consuntivo	  e	  previsionale	  ,	  dirvi	  che	  recentemente	  siamo	  apparsi	  e	  ci	  
siamo	  fatti	  conoscere	  agli	  organi	  di	  stampa	  e	  non	  solo	  per	  le	  nostre	  attivita’	  svolte	  e	  che	  
normalmente	  ci	  vedono	  coinvolti,	  mi	  sarebbe	  stato	  piacevole	  discutere	  con	  voi	  i	  nostri	  futuri	  
progetti	  ,	  indirizzi	  e	  iniziative	  ,ma	  un	  essere	  submicroscopico	  certo	  COVID	  19	  ha	  ,	  
temporaneamente	  ,sospeso	  tutto	  questo.	  

Gia’	  temporaneamente	  ,perche’	  noi	  non	  ci	  siamo	  ne’	  arresi	  ne’	  fermati	  ,non	  fa’	  parte	  del	  nostro	  
carattere	  la	  resa	  ,	  l’ufficio,	  anche	  se	  forzatamente	  chiuso	  ai	  soci,	  ha	  continuato	  a	  funzionare	  
garantendo	  la	  quasi	  normale	  funzionalità	  e	  rimanendo,	  anche	  se	  solo	  telefonicamente	  o	  via	  mail,	  
punto	  di	  riferimento	  per	  i	  soci	  così	  come	  il	  sito	  web	  correntemente	  aggiornato	  con	  le	  
comunicazioni	  istituzionali.	  

Continuiamo	  a	  mantenere	  i	  contatti	  con	  i	  nostri	  fornitori	  di	  selvaggina	  ,stiamo	  raccogliendo	  il	  
materiale	  necessario	  per	  ottemperare	  alla	  ordinaria	  manutenzione	  delle	  nostre	  voliere	  ,ci	  siamo	  
attivati	  con	  i	  nostri	  agricoltori	  per	  la	  consueta	  fornitura	  di	  materiale	  necessario	  per	  le	  attivita’	  e	  
strutture	  di	  prevenzione	  danni	  ,abbiamo	  gia’	  pronti	  con	  approvazione	  ISPRA	  i	  piani	  per	  la	  caccia	  di	  
selezione	  al	  cinghiale	  ,i	  piani	  pluriennali	  per	  cervidi	  e	  bovidi	  in	  definizione	  ,la	  nostra	  CTU	  sta	  
lavorando	  per	  la	  presentazione	  dei	  piani	  necessari	  per	  la	  caccia	  di	  selezione	  di	  quest’	  anno.	  

I	  termini	  di	  consegna	  tesserini	  venatori	  ,il	  pagamento	  quote	  associative	  annuali	  ,	  e	  tutte	  le	  varie	  
scadenze	  sono	  ancora	  in	  continua	  modifica	  da	  Regione	  Lombardia	  ,l’	  inizio	  e	  le	  eventuali	  
determinazioni	  per	  la	  attivita’	  venatoria	  ancora	  non	  precisata.	  

Io	  sono	  fermamente	  convinto	  che	  tutta	  questa	  strana	  ed	  inaspettata	  situazione	  ha	  toccato	  
ogniuno	  di	  noi	  ,	  magari	  visti	  e	  vissuti	  sotto	  diverse	  condizioni	  ma	  che	  comunque	  ci	  ha	  portato	  a	  
riflettere	  e	  forse	  ci	  ha	  anche	  insegnato	  qualcosa.	  

A	  me	  personalmente	  si	  ,	  ho	  imparato	  a	  vivere	  ed	  ascoltare	  ancora	  di	  piu’	  le	  aspettative	  ,	  le	  fragilita’	  
ed	  i	  problemi	  della	  gente	  ,l’	  importanza	  dello	  stare	  insieme	  ,la	  possibilita’	  di	  poter	  condividere	  e	  
realizzare	  le	  nostre	  passioni,	  di	  combattere	  le	  difficolta’	  insieme	  ,e	  questo	  dovra’	  essere	  e	  sara’	  lo	  
spirito	  della	  nostra	  ripresa	  pur	  rispettando	  regole	  ,	  regolamenti	  ecc.	  ma	  sempre	  tenendo	  alta	  
considerazione	  e	  priorita’	  delle	  persone	  che	  oggi	  vogliono	  il	  ritorno	  alla	  normalita’	  ed	  il	  poter	  
vivere	  serenamente	  la	  caccia	  in	  ogni	  sua	  forma.	  

Da	  medico	  vi	  raccomando	  di	  continuare	  a	  mantenere	  tanta	  attenzione	  ,	  rispettare	  le	  norme	  
sanitarie	  che	  ci	  vengono	  consigliate	  ,non	  e’	  ancora	  finita	  ,	  ne	  va	  del	  futuro	  nostro	  e	  di	  tutti.	  

Da	  presidente	  di	  ATC	  mi	  auguro	  di	  potervi	  incontrare	  ancora	  tutti,	  riprendere	  in	  pieno	  tutte	  le	  
nostre	  attivita’,rivivere	  con	  voi	  i	  bei	  momenti	  passati	  e	  indelebili	  nella	  mia	  memoria	  ,caro	  COVID	  
19	  ci	  hai	  distanziato	  ,	  certo	  ,ma	  non	  divisi	  e	  ci	  hai	  reso	  piu’	  compatti	  e	  forti	  di	  prima.	  
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